

Agenda para 'El Cambio'

La Secretaría del Deporte y la Cultura

Invita a los artesanos de la
ciudad a la primera reunión para
la consolidación de la Red
Artesanos de Popayán.

Fecha: Martes 28 de junio

Hora: 2:30 p.m.

Lugar: Teatro Bolívar.



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DEL
DEPORTE Y LA CULTURA



Alcalde de Popayán celebra acuerdo bilateral de cese al fuego

Satisfecho por las consecuencias positivas que pueda generar para la ciudad de Popayán, César Cristian Gómez Castro destacó la firma del histórico acuerdo entre el gobierno del presidente Santos y la guerrilla de las FARC



Muy complacido y satisfecho por los avances que ha logrado la mesa de negociación en cuanto al proceso de paz en La Habana, Cuba, se mostró hoy el alcalde del municipio de Popayán, César Cristian Gómez Castro, al celebrar la firma del histórico acuerdo de cese al fuego bilateral y

definitivo en Colombia, entre el gobierno del presidente Juan Manuel Santos y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, FARC.

Para la primera autoridad de este municipio, la refrendación de dicho acuerdo denominado 'Fin del Conflicto' es supremamente importante para el departamento del Cauca y en especial para su capital.

"Popayán ha sido foco receptor de este conflicto armado donde se han registrado más de 140 mil desplazados, que han generado situaciones bastantes críticas de manejar como lo son el desempleo, la inseguridad y el microtráfico", apuntó Gómez Castro.

El mandatario, destacó además que este es un paso importante y decisivo para ponerle fin a un conflicto armado, pues despeja el camino hacia un acuerdo definitivo de paz en el país.

Gómez Castro en Asamblea de contralores

Alcalde destacó el trabajo de control fiscal que cumplen estos profesionales en todo el país



Con un saludo cordial y de bienvenida, el alcalde de Popayán César Cristian Gómez dio apertura a la Asamblea General del Congreso Nacional de Contralores y Seminario Académico de Control Fiscal que se cumple por estos días en las instalaciones del hotel Monasterio de esta capital con la participación especial del auditor general de la república, Carlos Felipe Córdoba Larrarte.

En el evento, que además cuenta con la presencia del contralor general del departamento del Cauca, Julio Hernán Tobar Ocampo, y el contralor municipal de Popayán, Gerardo Alberto Ramos, la primera autoridad del municipio destacó la labor que cumplen estos profesionales a la hora de ejercer control y vigilancia a la gestión fiscal de las administraciones y de los particulares o entidades que manejan fondos y/o bienes del Estado.

“Como alcalde de Popayán quiero darles la bienvenida, estoy muy contento de que estén aquí en nuestro hermoso municipio para que además de fortalecer los temas que la atañen a su profesión, puedan disfrutar de la ciudad, su gente, su clima y todos los potenciales con que

contamos aquí. Valoro mucho todo el trabajo que ustedes realizan y el enorme compromiso que tienen no solo con cada una de sus regiones sino con todo el país”, indicó Gómez Castro.

'Día Mundial contra el Trabajo Infantil' se conmemora en Popayán

Bajo el lema 'Que lo único que trabaje sea su imaginación' el Comité Interinstitucional de la Erradicación del Trabajo Infantil recordará la fecha



El Comité Interinstitucional de la Erradicación del Trabajo Infantil conformado por: Secretaría de Gobierno Municipal, Instituto Colombiano de Bienestar Familiar—ICBF, Policía de Infancia y Adolescencia, Red Unidos y Gestora Social del Municipio, realizaron un recorrido en horas de la mañana en las diferentes plazas de mercado de la ciudad con el fin de convocar a todos los niños, niñas y adolescentes a conmemorar el 'Día Internacional contra el Trabajo Infantil' mañana viernes 24 de junio desde las 8:00 a.m. en el parque Carlos Albán.

"Alzaremos nuestra voz de protesta en contra de la explotación infantil, nuestros niños son el futuro de una mejor sociedad y es por eso de que deben estar por fuera de las actividades económicas. Hemos emprendido una campaña, bajo el lema 'Que lo único que trabaje sea su imaginación', y que tiene como fin emprender una lucha para la erradicación del trabajo infantil", expresó César Augusto Sánchez, secretario de Gobierno Municipal.

El funcionario invitó a niños, padres de familia y ciudadanía en general para que mañana se unan a la gran evento que se llevará a cabo en el Parque Carlos Albán, y que contará con una diversidad de actividades en torno a las acciones en contra de este flagelo que afecta directamente la creatividad y la calidad de vida de los menores.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones